

## Aus der AfD-Fraktion der Bezirksvertretung Alt-Oberhausen

Unsere beiden Fraktionsmitglieder nehmen gerne Hinweise von Anwohnern auf und gehen Beschwerden nach, wie auch Anfang April wieder. An der Mülheimer Straße befindet sich auf der Höhe der Agentur für Arbeit eine Fußgängerampel. Dort liegt ein Privatparkplatz, neben dem sich ein Grundstück der Deutschen Bahn befindet. Seit Jahren lagen dort Sperrmüll und andere Schrottsachen.



Mülheimer Straße in Blickrichtung Tannenbergsstraße (rotes Gebäude) mit dem vermüllten Gelände hinter der Einzäunung.

Ende April konnte bei einer Kontrolle festgestellt werden, daß der gesamte Bereich inzwischen sorgfältig gesäubert worden war. Unsere Bezirksvertreter bedanken sich bei den zuständigen Stellen für die geleistete Arbeit. Sie schlagen vor, daß der Eigentümer dort den Bereich einzäunt oder der Parkplatz mit einer Schranke geschlossen wird, damit dort nicht wieder eine wilde Müllkippe entsteht. (EN)

Siehe Bilder auf der nächsten Seite!

## Vorher-Nachher-Vergleich:

